

『大感謝祭＆復興支援バザー』の売上金と義援金は

合計金額:201,016円 になりました。

200,000円は被災地へ直接お届けし、

1,016円は被災地への募金といたしました。

ご支援・ご協力、誠にありがとうございました。

《復興支援の義援金をお届けいたしました》

11月26日に岩手県一関市を訪問。(チームプラスアルファ高比良社長)
地元地域の方々と一緒に、震災復興に取り組んでおられる
リフォーム店(株)奈良屋さんと、水産加工会社(株)カネダイさんに
お会いし、皆様からお預かりしたバザー売上金と義援金を
直接支援として手渡しいたしました。

御二の方とも、東北復興バザーを開催したことの大変感激され、
復興支援金を持参したことにも大変恐縮されていました。
大阪の方たちが心をひとつに、思いをひとつに
御支援ご協力いただいたこと・・・
くれぐれも、くれぐれもよろしくお伝えくださいと
何回も何回もお礼を言っておられました。

寄付金受領証

たなか歯科クリニック
株式会社チームプラス・アルファ
スタッフ御一回様

平成23年11月27日

住所 大阪府岸和田市本多上1389-12
氏名 佐藤公生 チームプラス・アルファ
たなか歯科クリニック

寄付金額 金 100,000 円也
摘要 地域復興支援金として

上記の寄付金について受領したことを証明します。

平成23年11月27日

住所 一関市山田町前田1番地
氏名 (株)奈良屋 伊藤洋正 洋

寄付金受領証

住所 大阪府岸和田市本多上1389-12
氏名 株式会社 チームプラス・アルファ
たなか歯科クリニック

寄付金額 金 100,000 円也
摘要 地域復興支援金として

上記の寄付金について受領したことを証明します。

平成23年11月27日

住所 気仙沼市 株式会社カネダイ
氏名 小野寺正洋

■ 義援金の領収書

■ 通帳
(株)御力ネーデルマイツさんより
セーリジを頂きました

当地は初雪の便りが例年になく遅く、11月も間もなく終わろうとしているのに比較的柔らかな日差しに包まれています。とは言え、朝夕はめっきり寒くなり霜が立ち始めました。初雪の到来もそう遙くはないかも知れません。

さて、昨日は高比良社長が道路はるばる一関まで足を運んで頂きました。それだけでも大変嬉しかったのですが、御社が先日開催した復興支援フェアでの売上金を「地域の方々に役立て欲しい」と音う事で持参頂き、大変驚いてしまいました。また、頂戴した当日写したDVDにはスタッフ皆さんのが一生懸命フェアを盛り上げている姿を拝見する事が出来、心から感謝を申し上げます。

私が勤務している会社は、16に施設に5つの工場がありましたが、漁具倉庫と水産機械の保管庫を除く13の施設(5工場を含む)が全壊または流失しました。ご存知の通り、地盤沈下が著しいこれらの施設のほとんどは2重の嵩上げが必要となり、復興はいつになるか未だ見当が付きません。

ただ、幸いな事に少し高台にあったLPGガスの充填所は地域住民の生活にかかわる施設と言う事もあって国からの支援もあり、明日28日には開所式を執り行うまでになりました。また、テレビなどでも紹介されました、皆様の温かいご支援で復興農山村がオーブンし、そこに試食を兼ねる物販店舗を構える事が出来ました。震災前の姿に戻す事は難しいと考えますが、本当に一步ずつながらも復帰に向けて新たな取り組みが始まりました。

皆さんにとって、気仙沼ははるか遠くの地である事には変わりありませんし、皆さんにお住まいの町に比べれば本当に田舎です。そうした片田舎まで暖かなご支援を頂いた事に心から感謝申し上げます。本当に有難うございました。